



NOTICIA

Cáritas Parroquial Castrense Sta. María de La Dehesa: Conferencia sobre medicamentos

La Parroquial comunica:

El jueves 5 de febrero el salón de actos de la Parroquia Castrense Santa María de la Dehesa, acogió a participantes y voluntarios de Cáritas, que escucharon con mucho interés una conferencia sobre el uso de los sistemas de dosificación de medicamentos.

La charla fue impartida por dos farmacéuticos, que explicaron las ventajas del sistema, para evitar errores y olvidos a la hora de tomar una medicina.

La charla terminó con un coloquio muy animado, resolviendo los ponentes las dudas planteadas.

Nuestro agradecimiento a **D. Pablo** y a **D. Jesus** por su colaboración y a todos los participantes.





¿Qué es un Sistema Personalizado de Dosisificación (SPD)?

